



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 87

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 869

Semaine du 4 Mars 2012

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Eveillons-nous à la Connaissance

Eveillons-nous à la connaissance et corrigéons-nous dans les opportunités karmiques
de l'aide infinie ;

Avec notre esprit et notre cœur sereins, nous invoquons Nam Mô...
Avec des sentiments terrestres ingrats, il nous est difficile de quitter notre corps et d'y rentrer ;
Dissipons nos chagrins ; éveillons-nous dans la bataille existentielle.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÂM du 16/05/2002 au 22/05/2002

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÂM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÂM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÂM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 2 Mars 2012
C. d. T. : T.Q.T.

- 16-05-2002** **Question :** Est-il utile de prendre la ferme résolution de nous perfectionner spirituellement afin d'évoluer ?
- 17-05-2002** **Question :** Est-il utile d'abandonner la vie terrestre pour passer à la Voie spirituelle ?
- 18-05-2002** **Question :** Une situation sereine est-elle utile ?
- 19-05-2002** **Question :** Que faut-il faire quand, par miséricorde, nous voulons sauver quelqu'un ?
- 20-05-2002** **Question :** Est-il utile de réunir les êtres sincères ?
- 21-05-2002** **Question :** L'amour profond entre la mère et l'enfant reste-t-il dans leur cœur
- 22-05-2002** **Question :** Est-il utile que les pratiquants spirituels de la Contemplation-Méditative s'aiment et se rappellent mutuellement ?



16-05-2002 – Montréal (Canada) – 03h10

Question : Est-il utile de prendre la ferme résolution de nous perfectionner spirituellement afin d'évoluer ?

Réponse : Prendre la ferme résolution de nous perfectionner spirituellement afin d'évoluer est vraiment utile et nous ne serons pas dans l'erreur.

Stance

Quand nous prenons la ferme résolution de nous perfectionner spirituellement afin d'évoluer,
nous ne nous égarons pas.

Quand notre Conscience-spirituelle évolue, il nous est facile d'aimer ;
Notre compassion s'ouvre grandement, nous pratiquons ensemble pour progresser ;
Nous construisons durablement dans toutes les contrées.

17-05-2002 – Montréal (Canada) – 04h20

Question : Est-il utile d'abandonner la vie terrestre pour passer à la Voie spirituelle ?

Réponse : Abandonner la vie terrestre pour passer à la Voie spirituelle en prenant la ferme résolution de se perfectionner spirituellement est vraiment utile à la fois à notre esprit et à notre corps.

Stance

Prendre la ferme résolution de se perfectionner spirituellement, est utile à la collectivité.
Menons silencieusement la vie de perfectionnement spirituel pour avancer jusqu'à l'infini ;
Quand nous pratiquons pour nous débloquer, nous nous éveillons et retournons à l'Origine primordiale ;
Dissipons nos chagrins, jurons d'apporter notre contribution aux autres.

18-05-2002 – L'Ermitage Saint Antoine, Lac Bouchette (Québec - Canada) - 08h30

Question : Une situation sereine est-elle utile ?

Réponse : Dans une situation sereine il nous est vraiment facile de prendre la ferme résolution de nous perfectionner spirituellement pour évoluer.

Stance

Quand nous sommes spontanés et naturels, notre esprit et notre cœur demeurent sereins ;
Quand nous changeons notre principe-conscient et nous nous perfectionnons véritablement,
nous nous sentons gentils.
Estimons et pensons à Dieu Le Très-Haut qui nous accorde l'opportunité de l'aide-infinie ;
Dans l'équanimité et la sérénité, notre esprit et notre corps jouissent de la quiétude.

19-05-2002 – L'Ermitage Saint Antoine, Lac Bouchette (Québec - Canada) - 06h15

Question : Que faut-il faire quand, par miséricorde, nous voulons sauver quelqu'un ?

Réponse : Quand, par miséricorde, nous voulons sauver quelqu'un, nous devons nous engager à pratiquer pour nous perfectionner spirituellement afin d'évoluer.

Stance

Engageons-nous à pratiquer pour nous perfectionner spirituellement pas à pas ;
Délivrons notre cœur et notre corps pour avancer ; changeons notre principe-conscient
pour entreprendre le retour.

Quand nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel sans répit, par nous-mêmes,
nous parvenons à notre rang ;

Quand nous retournons à la source de la Connaissance-contemplative, nous avançons dans chaque étape.

20-05-2002 – Montréal (Canada) - 08h55

Question : Est-il utile de réunir les êtres sincères ?

Réponse : Réunir les êtres sincères est vraiment utile ; cela réchauffe les sentiments humains et nous nous émouvons facilement.

Stance

Estimons et aimons Dieu qui nous comble de Principe,
Réchauffons de notre amour, accordons facilement notre pardon.
Notre retour à l'union est inhérent à des choses imprévisibles ;
Avec équanimité et sérénité, analysons-nous pour tout traverser.

21-05-2002 – Montréal (Canada) - 10h25

Question : L'amour profond entre la mère et l'enfant reste-t-il dans leur cœur ?

Réponse : L'amour profond entre la mère et l'enfant reste éternellement dans leur cœur ; ils s'en souviennent toujours.

Stance

C'est la relation karmique que Dieu a arrangée pour que nous nous estimions
et nous nous aimions ;

Cela nous délivre des chagrins lorsque nous nous manquons beaucoup.

Notre conscience nous rappelle les belles opportunités karmiques de l'amour terrestre ;
Quand nous pratiquons le Dharma Juste, par nous-mêmes, nous parvenons à la sublimité.

22-05-2002 – Montréal (Canada) – 02h45

Question : Est-il utile que les pratiquants spirituels de la Contemplation-Méditative s'aiment et se souviennent ?

Réponse : Il est vraiment utile aux pratiquants spirituels de la Contemplation-Méditative de s'aimer et de se souvenir ; nous n'éprouverons plus de solitude.

Stance

Quand nous pratiquons pour opérer notre avance, nous nous estimons et nous nous aimons ;
Développer notre Conscience-spirituelle est vraiment merveilleux.

Quand nous nous adonnons continuellement à l'apprentissage spirituel, nous nous estimons
mutuellement à priori et à posteriori ;

Quand nous construisons collectivement, nous connaissons les tenants et les aboutissants.